



#CambioDeMando

Se ahonda la grieta

Después de que Adrián Rubalcava rompiera con el tricolor y con la alianza opositora en la Ciudad de México; Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, también informó que su participación en el Frente está en pausa al manifestar su disgusto contra las dirigencias locales y nacionales del PAN, PRI y PRD

POR DAVID MARTÍNEZ
@TamarizDavid

La grieta en la alianza opositora en la Ciudad de México (CDMX) se hizo más profunda con la decisión de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas Nieves, de poner en pausa su participación en el Frente Amplio por México (FAM) y ventilar presuntas irregularidades cometidas por los dirigentes nacionales del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés; del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno; y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano.

Cuevas Nieves denunció haber recibido malos tratos por parte de los líderes de la coalición, quienes supuestamente la excluyeron del proceso interno para elegir a su precandidato a la Jefatura de Gobierno y no creían que fuera a ganar la elección de 2021 para gobernar Cuauhtémoc.

No digamos que el presidente y Morena imponen candidatos con dedazo porque también pasa en el Frente, no señalemos que el presidente y Morena pactan con el crimen organizado, cuando nuestras diputadas priistas y nuestro candidato son capaces de irse a meter a un reclusorio para pactar con criminales”

Sandra Cuevas
Alcaldesa de Cuauhtémoc

La titular de la demarcación expuso que el FAM actúa del mismo modo que Morena al “imponer” a un candidato y pactar con el crimen organizado.

Esta discordia en la oposición se da en el contexto de que Adrián Rubalcava Suárez, alcalde de Cuajimalpa, renunció al PRI y dejó de formar parte de la alianza, debido a que no fue considerado para participar en el proceso para designar al precandidato para com-

petir por el Gobierno de la CDMX.

Además, Rubalcava Suárez también acusó que la designación del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, como abandonado opositor fue una decisión impuesta.

Despotrica contra los partidos y sus dirigentes

Al anunciar que pausará su participación en el Frente Amplio por



México, Sandra Cuevas dio detalles sobre las supuestas exclusiones que padeció por parte de los dirigentes de la alianza, así como malos tratos y presuntos actos de coacción para corromperla.

En primer lugar, declaró que al hacer público su interés por ser candidata a jefa de Gobierno, Jorge Romero Herrera, legislador federal del PAN, Santiago Taboada y Andrés Atayde, presidente estatal albiazul, se reunieron con ella para negociar y le dijeron que, en caso de no quedar como abanderada, la apoyarían, pero le pidieron mantenerse en la coalición.

Sin embargo, denunció que no obtuvo apoyo por ningún partido e, incluso, los dirigentes nacionales del PRI y PRD le pidieron no buscar la candidatura.

En este sentido, indicó que Jesús Zambrano actuó con prepotencia y la menospreció; mientras que Alejandro Moreno, "Alito", le prometió otra candidatura.

"No encontré eco ni apoyo con los partidos políticos de la alianza y (dijeron) que no me iban a poder apoyar porque no estaba afiliada a un partido político", comentó.

Pese a no ser respaldada, aseguró que continuó en el Frente, al igual que Adrián Rubalcava, a quien convenció de optar por la unidad.

Sobre la designación de Santiago Taboada como candidato a la Jefatura de Gobierno de la alianza, acusó que fue una imposición porque nunca hubo una competencia.



Adrián Rubalcava durante el registro del perredista Luis Cházaro para participar en el proceso local del Frente Amplio por México.

FOTO: ESPECIAL

sición porque nunca hubo una competencia.

"No digamos que el presidente y Morena imponen candidatos con dedazo porque también pasa en el Frente, no señalemos que el presidente y Morena pactan con el crimen organizado, cuando nuestras diputadas priistas y nuestro candidato son capaces de irse a meter a un reclusorio para pactar con criminales", subrayó.

Incredulidad a conveniencia

La alcaldesa también denunció que cuando ella fue candidata en los comicios locales de 2021, ningún político ni candidato de la oposición creía en ella y nunca la invitaban a los eventos.

Incluso, dijo que Santiago Taboada le confesó que había apostado con una diputada que ella no iba a ganar la demarcación que ahora gobierna.

"Caminé sola, lo único que me entregaron fueron 800 volantes del PRI", puntualizó.

Sin embargo, mencionó que cuando ganó la alcaldía tanto militantes como dirigentes de la alianza se acercaron a ella, entre ellos, Israel Betanzos, quien posiblemente le solicitó posiciones para los diputados, la dirección territorial de la alcaldía en el Centro y 50 posiciones de estructura para "aviadores".

Mientras que Andrés Atayde le pidió presuntamente las direcciones de Obras y Jurídico y plazas para sus concejales, al igual que la perredista Nora Arias, quien le habría solicitado 800 plazas y el 25 por ciento del total del presupuesto de la demarcación.

Cuevas Nieves negó haber cedido a las peticiones, lo que pudo haber derivado en los presuntos ataques y cuestionamientos hacia su trabajo por parte de los diputados del PAN, PRI y PRD.

Respecto a la ruptura de Adrián Rubalcava con el Frente y la posibilidad de que los diputados afines a él voten a favor de la ratificación de Ernestina Godoy para otro periodo al frente de la Fiscalía General de Justicia capitalina, Sandra Cuevas declaró que él es responsable de sus decisiones políticas.

Además, aclaró que el alcalde de Cuajimalpa es únicamente su amigo y de los pocos personajes de la oposición que le ha ofrecido ayuda desde que era candidata.

ARTE: FERNANDO ESTRADA

'Volverá al Frente'

El diputado local del Partido Acción Nacional y que aspira a ser el candidato opositor a la alcaldía en 2024, Aníbal Cañez Morales, menciona en entrevista con Reporte Índigo que no se sintió aludido por Sandra Cuevas Nieves debido a que tiene una buena relación con ella y confía en que, en el 2024, la alcaldesa sea parte de la alianza que derrote a Morena en las elecciones.

"Ella me ha ayudado a las gestiones que los vecinos me han presentado, yo reconozco el

trabajo institucional que hemos tenido y estoy confiado en que esta pausa podrá resolverse en un futuro", dice.

Asimismo, sobre las declaraciones que hizo Cuevas Nieves contra Andrés Atayde, presidente estatal del PAN, Cañez Morales expresó su apoyo al dirigente al afirmar que cualquier diferencia con la alcaldesa se puede solucionar.

"Muchas veces los momentos nos ganan, al estar frente la cámara y el micrófono, cualquier diferencia o agravio se puede resolver", comentó.